

Marcela Paz: "El Pasaporte De 'Perico' Es Su Soledad"

Camilo Cintolesi tenía "muchas ganas" de conocer personalmente a Marcela Paz "porque a uno le gusta saber más de su creador del personaje que uno está representando".

A su vez, la autora de "Perico trapea por Chile" (junto a Alicia Morel) valora "temerario" porque nunca una de sus personajes se habían hecho carne y hueso. Esther Huneeus (su amada verdadera) se ha resultado cumplir a pesar de las múltiples idas y venidas.

Gracias a un contacto periodístico, el encuentro se realizó y el resultado fue bonito.

"Me quedé maravillado al principio. Es totalmente fabulosa", fue el comentario de Esther:

"Es simpática, increíble que tenga como 81 años... se conserva super bien, lo único que te preocupa es que sea el resto", dijo Camilo.

Días después de entregar el guion, Esther Huneeus y Alicia Morel han participado en la realización de la serie

■ Se conocieron la autora y el protagonista de la serie de Canal 5: a ella le llamó la atención "el juicio sereno" de Camilo Cintolesi; a él, "la activa y simpática" que es Esther Huneeus.

de ocho capítulos, que a través de las portadas de Canal 5 contará la historia del niño magallánico que recorre todo Chile después de arrancarse de su hogar, con su sombra a la que lo ha perseguido por siglos.

"Al conocer a Camilo quedé la rendida. Es muy inteligente, todo de testeo, me comentó de todas las series que había hecho con mucha competencia y dejó ver que tiene un gran humor seco. Es muy distinto. Pregunté si así me interesa que el personaje sea como el del libro, un niño magallánico, presente. La única que no se pone estar diciendo los temas es que Camilo tiene los piernos muy largos para ser un niño magallánico de 8 años.

—Usted ya sabe que le han cambiado un poco la historia para adaptarla a las posibilidades de producción.

—Claro que sí. Cuanto más la storia va a tener sorpresas, pero creo que es a quedar loca, porque nació que se suprimieron lugares en que, me interesa que el niño visite las Torres del Paine, la casa del Milodón, el Valle de la Luna, Chonchonanika. Pregunté si la serie se iba a hacer fuera de Chile, como dice Ipar el Convento Andino Belén, entonces que organizarían ver un auto chileno los chilenos paraguayos. Así se inventaron por nosotros po!

—Ud. sabe que Camilo declaró que le gusta gustando más "Papelucho" que "Perico".

—Tiene toda la razón. Papelucho es más ingenuo que Perico; no sigue una rifa como la que lleva trajo en su libreta Perico. Papelucho es más listo.

—Camilo se ha sorprendido de que Perico muestra tanta problemática para encontrar quien lo proteja.

—En la soledad de Perico lo que lo lleva de pasaporte, todos los adultos tienden a proteger a un niño solitario, más todavía si es simpático. Además, él no tiene madre, que es la figura que tiene que darle a un niño a su casa.

Camilo Cintolesi quedó impresionado de la agilidad y alegría de Esther Huneeus.

—Yo la había visto en teatro. Me la imaginaba como una viejita, más lenta, sin tanta agilidad mental, como uno cree que son los personajes de edad. Además, me fui en un taxi, vi que los dedos largos y flexibles igual a los de sus nietas que tienen cuatro. Es lucía conservadora. Sí... porque a los 81 años uno puede seguir viviendo, pero sin inventarse mucha. Eso se inventa por mí.

—Le habrá preguntado?

—Sí, para que explicara porque yo creía que en el libro no salían los largos dedos que aparecían en la serie y ella me respondió que no era así.

—Por qué crees tú que ella fue capaz de inventar esos personajes?

—Cree que a ella le gustan los niños. Tiene como cuatro hijos. Se hace en algo que vale a llamar memoria de estampillas, que son aquello que inventa a todo el mundo.

—Qué cosa de la serie crees que le preocupa a Marcela Paz?

—Se preocupa mucho de cosas extrañas, de otras se arranca Perico con la oveja diciéndole lo habría perdido.

—Dijo yesterday que iba a ser difícil despedirse con una novela?

—No, porque los escritores siempre son recordados; no se arden mostrando.



as piernas largas de Camilo Cintolesi le propician a lo suyo de "Perico trapea por Chile".

Marcela Paz, "el pasaporte de "Perico" es su soledad" [artículo] Rosario Guzmán Bravo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Guzmán Bravo, Rosario

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Marcela Paz, "el pasaporte de "Perico" es su soledad" [artículo] Rosario Guzmán Bravo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)